

Villes.	Total des décès.	Zymotiques.	Parasitiques.	Diététiques.	Constitutionnelles.	D'âges.	Locales.	Violences.	Causes indéfinies et non spécifiées.
Montréal.....	6,091	1,326	2	19	920	328	2,497	148	851
Toronto.....	2,830	604	4	2	416	194	1,243	94	273
Québec.....	2,594	766	1	3	253	224	979	36	332
Hamilton.....	795	96	1	3	126	61	407	33	68
Ottawa.....	943	240	1	3	150	90	341	21	97
Saint-Jean, N.-B.....	774	140	1	1	148	49	354	21	61
Halifax.....	919	181	2	2	142	54	409	35	96
London.....	353	50	1	1	64	26	168	15	29
Winnipeg.....	376	111	2	2	61	16	134	19	33
Victoria, C.-B.....	326	52	3	3	51	23	152	26	19
Kingston.....	318	42	1	1	56	30	124	13	53
Hull.....	339	39	1	1	20	11	101	10	158
Charlottetown.....	172	34	1	1	30	9	74	3	22
Brantford.....	181	41	1	1	33	22	75	2	8
Belleville.....	126	20	1	1	30	13	48	6	9
Saint-Thomas.....	140	20	1	1	31	17	62	6	4
Guelph.....	162	51	1	1	18	15	64	1	13
Trois-Rivières.....	282	73	1	1	62	32	98	4	13
Windsor, Ont.....	154	22	1	1	28	10	80	4	10
Sherbrooke.....	317	99	1	1	42	22	107	11	36
Peterborough.....	163	29	1	1	17	21	82	2	12
Woodstock, Ont.....	75	10	1	1	10	11	37	3	4
Chatham, Ont.....	125	28	1	1	26	10	50	1	11
Sorel.....	194	77	1	1	20	2	64	3	28
Saint-Hyacinthe.....	194	33	1	1	28	18	66	4	45
Galt.....	108	12	1	1	20	11	53	5	7
Frédéricton.....	123	25	1	1	25	11	50	6	6
Saint-Jean, Qué.....	116	27	1	1	3	11	47	2	26
Brockville.....	107	15	1	1	19	10	48	8	7
Stratford.....	97	24	1	1	15	11	33	6	8
Total.....	19,494	4,287	10	38	2,864	1,362	8,047	547	2,339
Perc. du total des décès..	.....	21·99	0·05	0·19	14·69	6·98	41·28	2·81	12·00

Décès causés par les maladies zymotiques.

177. Il y a encore eu une augmentation dans le nombre de décès attribués aux maladies zymotiques, la proportion du total des décès ayant augmenté de 20·75 à 21·99 pour 100, mais cette augmentation est probablement due à l'invasion de la diphtérie dans Québec. Comme cette classe de maladies peut être très bien évitée, et n'existe que dans les localités qui sont dans des conditions sanitaires favorables, les relevés des décès provenant de ces maladies sont de la plus haute importance pour montrer d'une manière très définie la condition sanitaire des villes qui font rapport. Comme preuve de ce que l'on peut faire en apportant une attention toute particulière à ces maladies, nous voyons que les décès causés par la fièvre typhoïde seule en Angleterre et dans les Galles a diminué de 390 millions de personnes en 1869 à 172 millions en 1890. Quoiqu'il reste encore beaucoup à faire pour amé-